



## **Herzlichen Glückwunsch zum 20-jährigen Jubiläum, Shiatsu Mobil!**

Im Namen unseres gesamten Teams möchten wir Ihnen, Mudra Wurm und ihrem Team zu diesem beeindruckenden Meilenstein gratulieren! Zwei Jahrzehnte voller Engagement, Leidenschaft und dem festen Glauben an die Vision, mobile Shiatsu-Massagen direkt in die Unternehmen zu bringen – das verdient höchsten Respekt.

Es ist uns eine Freude und Ehre, seit 2023 Jahren als Partner an Ihrer Seite zu stehen und mit unserer Meridian-App dazu beizutragen, dass mehr Menschen die wohltuenden Effekte der Shiatsu-Massage erlernen können.

Ihr Erfolg zeigt, wie wichtig es ist, Visionen zu haben und diese mit Ausdauer und Hingabe zu verfolgen. Damit inspirieren sie viele und nicht zuletzt die nächste Generation von Shiatsu-Praktizierenden.

Sie haben es geschafft, Shiatsu zu einem festen Bestandteil im Berufsalltag zu etablieren und den Menschen an den Orten zu helfen, wo es am dringendsten gebraucht wird – im Arbeitsumfeld.

Wir freuen uns auf viele weitere Jahre der erfolgreichen Zusammenarbeit und wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg, Gesundheit und Wohlstand.

Auf die nächsten 20 Jahre!

Mit besten Grüßen

Sabrina, Carla und Nicolas

von Tsubook

